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北京汇冠新技术股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2016-05 

投资者关系活动

类别 

 

特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他                         

参与单位名称及

人员姓名 

光大证券（仇文妍）、招商证券（王光兵）、兴业证券（薛莉丽）、

方正证券（姚蕾）、工银瑞信（袁文韬）、英大保险（王京乐）、

中国人寿（吴颖）、海富通（李佳嘉）、工银瑞信（张玮升）、

新华基金（潮礼君）、太平洋保险（胡卉）、中和资本（武方瑞）、

中金公司（李梦遥）、中金公司（文尽远）、国信永丰（陈华臻）、

天九投资（孙明羽）、九泰基金（王厚羿） 

时间 2016-11-9 

地点 北京汇冠新技术股份有限公司总部 5层 

上市公司接待人

员姓名 

汇冠股份副总经理（张辉）、董事会秘书（海洋） 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

以下是机构问询及简要回复情况记录： 

1、公司对旺鑫精密的未来战略考虑 

公司回复：旺鑫是上一任管理层做的战略性收购，当时旺

鑫精密产品结构主要以塑胶件为主，收购完成之后由于苹果 6

的推出，导致 CNC 的金属外壳成为主流，在 2014 年对它的冲

击是非常大的。虽然 15 年旺鑫也没有完成利润承诺，但实际

上它最困难的时候基本上已经过去，因为一是它在传统的塑胶

件领域已经形成较强的竞争力，可以获得比较稳定的市场份

额，二是旺鑫这两年也对产品结构进行了调整，CNC 的比重

也在上升。考虑到目前智能手机保有量的增速已显著放缓，除

非出现一些非常大的技术变化，我们认为旺鑫未来业务将保持

稳态，因此对赌期结束之后，我们的工作重点将主要放在如何



利用总部在精益管控方面的经验，帮助其改进效率，提升管理，

降本增效。 

2、公司去年有进行商誉减值，今年是否会有持续性商誉

减值？ 

公司回复：2015 年因为旺鑫精密连续两年都未达到业绩

承诺，新任管理层从对投资者负责的角度出发，出于审慎原则，

进行了较大幅度的商誉减值。今年截至到目前，旺鑫精密的业

绩较去年有较大幅度的增长，因此根据目前情况判断，今年继

续计提减值的基础大概率是不存在的。 

3、未来公司在和君教育体系内的战略布局？  

公司回复：和君教育板块目前拥有三个上市教育平台：和

君商学、汇冠股份、威创股份，加上和君咨询及和君资本的项

目积累，基本实现了从幼教、K12、高教、职教等教育产业各

环节的全面覆盖。公司主要以教育信息化作为行业切入点，目

前主要聚焦到 K12 教育信息化，未来不排除进一步布局 K12

教育的综合服务。 

4、恒峰信息在教育信息化上的优势及特点？ 

公司回复：教育信息化的特点是各个区域发展不均衡，单

纯的教育信息化集成公司想实现跨区域发展比较困难，基于我

们对教育行业的理解，未来想要实现跨区域发展，必须要依靠

较强的软件实力，利用平台和数据分析有可能实现，公司收购

恒峰就是看中它较强的软件能力。恒峰信息百分之七十的员工

是研发和技术人员，仅 2015 年就推出 20 项的软件产品，这些

产品基本上都是现阶段市场上非常热门的产品，例如：翻转课

堂、慕课系统等。此外恒峰信息的团队非常优秀，他们非常的

勤奋，管理团队希望依托于上市公司的资源把教育信息化这块

的业务做大做强。 

5、公司目前重大资产重组的进程？ 

公司回复：公司 10 月份获得中国证监会的审核通过，目

前正在补充财务数据，顺利的话本周可以上报补充材料，之后

证监会就可以启动批文程序。 

6、公司在人工智能 VR 领域的发展？  

公司回复：公司更多的是看重人工智能及 VR 等新兴技术

未来在智能教育领域的垂直应用，比如实训系统、虚拟仿真实

验室等，未来的布局也会集中在教育的垂直应用方向。 

7、公司未来的业绩展望？  

公司回复：我们未来的发展路径一定是外延和内生并重，

公司会利用新任管理层在管理整合方面的丰富经验，通过制度



搭建、人才导流，激励赋能等手段实现现有业务（尤其是教育

类业务）的持续健康增长，同时目前教育信息化处于高速增长

阶段，但其竞争格局非常分散，现阶段非常适合进行行业整合，

因此未来几年公司外延式的并购肯定不会停止。 

附件清单（如有） 无 

日期 2016-11-11 

 


